



5 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. AR1192

995 000 €

Gujan-Mestras

Maison à vendre (33470)

**ARCHIK**

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Architecture contemporaine qui s'inspire des cabanes ostréicoles omniprésentes dans ce quartier pittoresque qu'est le port de Meyran, cette maison de 170m<sup>2</sup> s'inscrit au coeur d'un terrain de 520m<sup>2</sup> et d'un environnement préservé. Construite en partie sur pilotis en 2021, elle s'organise sur deux niveaux. Bénéficiant d'un plan inversé, c'est à l'étage, et pour pouvoir pleinement apprécier la vue, que la pièce à vivre est tournée ainsi que les trois chambres et leurs salles d'eau. Dans le prolongement du séjour une terrasse en bois permet de profiter de la vue dégagée et d'accéder au jardin et à ...

Contemporary architecture inspired by the oyster huts that are omnipresent in this picturesque district that is the port of Meyran, this 170m<sup>2</sup> house is located in the heart of a 520m<sup>2</sup> plot and a preserved environment. Built partly on stilts in 2021, it is organized on two levels. Benefiting from an inverted plan, it is upstairs, and to be able to fully appreciate the view, that the living room is turned as well as the three bedrooms and their bathrooms. In the extension of the living room, a wooden terrace allows you to enjoy the unobstructed view and access the garden and the heated swimming ...

**ARCHIK**

252 Bd de la cote d'argent - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

